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Som El Campello
El periódico de El Campello

Ya es Navidad en El Campello

Desde Som El Campello y los comercios 
anunciantes os deseamos unas felices 
fiestas. ¡No os perdáis el Especial Somos 
Navidad! Disfrutemos juntos de la magia 
de estas fechas                       Pág. 13-20



Som El Campello
uEl viernes fueron exhumados en 
el Panteón Español del cementerio 
de la Ciudad de México (fosa 371 
del cuartel número 3), el sábado 
fueron embarcados atendiendo la 
normativa internacional en estos 
casos en un avión con destino al ae-
ropuerto de Madrid-Barajas, donde 
desembarcaron en la madrugada 
del domingo, y esta tarde han llega-
do al tanatorio de Sant Joan.
Se trata de los féretros que contie-
nen los restos mortales de Rafael 
Altamira Crevea y su esposa, Pilar 
Redondo Tejerina, fallecidos en los 
años 1951 y 1957, respectivamente, 
en la capital mexicana, en la que se 
exiliaron tras el estallido de la Gue-
rra Civil Española.
El Ayuntamiento de El Campello 
que preside Juanjo Berenguer ha 
conseguido repatriar (73 y 67 años 
después de sus fallecimientos) los 

restos mortales del humanista, his-
toriador, americanista, pedagogo, 
jurista, crítico literario y escritor es-
pañol, y su esposa. Han sido ne-
cesarios 36 meses de gestiones y 
trámites burocráticos en ambos paí-
ses (España y México) para hacer 
realidad un compromiso histórico y 
moral del pueblo de El Campello.

Estrecha vinculación con El 
Campello
Los Altamira están profundamente 
vinculados a El Campello. En el 
cementerio municipal están ente-
rrados los padres y los abuelos de 
Rafael Altamira. En El Campello él 
pasó parte de su infancia y juven-
tud en una casa de veraneo de la 
familia, y en él residen actualmente 
tres de sus bisnietos: Ignacio, Luz 
y Javier.
Su destino último y definitivo, como 
era su deseo, será el cementerio 

municipal de El Campello, municipio 
en el que siempre dijo que quería 
estar cuando se apartara de la vida 
oficial. El que fuera dos veces pro-
puesto al Nobel de la Paz y su espo-
sa han llegado esta tarde a Alicante, 
tras un viaje por carretera desde 
Madrid, del que se ha encargado la 
funeraria ASV.
La exhumación y repatriación ha 
sido posible gracias a la implica-
ción de la Administración españo-
la en todos sus niveles, desde el 
Gobierno Central que movilizó a 
través de la embajada española en 
México al cónsul general de Espa-
ña, Manuel Hernández Ruigómez, 
hasta la Generalitat Valenciana que 
preside Carlos Mazón (que asume 
los gastos de la repatriación), la Di-
putación Provincial de Alicante (que 
se hará cargo de la ceremonia ofi-
cial de la inhumación en el Cemen-
terio de El Campello), y el Ayunta-
miento de este municipio, que ya 
ha contratado la construcción de 
un monumento funerario en el que 
serán enterrados Rafael Altamira y 
su esposa, junto con los padres y 
abuelos del jurista.
Será entonces cuando se celebre 
el acto solemne de inhumación, 
previsiblemente en la segunda 
quincena de enero, en una ceremo-
nia pública a la que serán invitadas 
autoridades civiles de todas las ad-
ministraciones públicas españolas, 
rectores de universidades que ya 
se han interesado, integrantes del 
Tribunal Internacional de La Haya 
(que Rafael Altamira fundó junto 
con otros prestigiosos juristas), y 
directores de las cátedras “Rafael 
Altamira” distribuidas por toda Es-
paña y familiares.
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Anuncios Clasificados
ELECTRICIDAD DESDE 1993
Instalaciones eléctricas, averías, boletines, instalación antenas TDT-
TV, averías en general de antena. 365 días al año. No se cobra el 
desplazamiento.
C/. Ciudad Jardín, local 2. Tel. 604 192 055. Instalador Autorizado.

Som El Campello
uUna marcha solidaria, una emo-
tiva ofrenda floral por las víctimas 
y la lectura de un manifiesto mar-
caron los actos organizados en 
El Campello para sumarse al Día 
Internacional de la eliminación de 
la violencia contra la mujer.
La marcha la encabezaba una 
pancarta custodiada por dos 
agentes femeninas de la Policía 
Local y la Guardia Civil, que por-
taban el alcalde y los portavo-
ces de los partidos políticos PP, 
PSPV-PSOE, Compromís, Per El 
Campello y EU-Unides Podem, 
además de la concejala de Mujer 
e Igualdad, Maricarmen Alemañ.
Tras ella, más pancartas de los 
colectivos implicados en la pro-
gramación de reivindicación y pro-
testa que se desarrolla estos días 
(Asociación de Mujeres Amudeca, 
Plataforma Violeta y Associació 
de Dones Posidònia), y muchos 
particulares que se sumaron al 
principio o durante la marcha, al-
gunos de ellos portando carteles 
con mensajes alegóricos a las 
múltiples variables de actos de 
violencia contra las mujeres.
La marcha arrancó de la puerta 
principal del Ayuntamiento, y tras 

recorrer varias calles del casco 
urbano llegó al Centro Social El 
Barranquet, donde se llevó a cabo 
una emotiva ofrenda de flores 
blancas (una por cada mujer falle-
cida este año en España a manos 
de sus parejas o exparejas), y la 
lectura conjunta del manifiesto ins-
titucional redactado por la Fede-
ración Española de Municipios y 
Provincias, cuyo contenido se dio 
a conocer en los cientos de mu-
nicipios españoles que acogieron 
actos reivindicativos.
En El Campello leyeron el alcal-
de, Juanjo Berenguer, los repre-
sentantes de cada partido político 
participante (Lourdes Llopis por 
el PP, Yeray Hernández por el 
PSPV-PSOE, Adriana Paredes 
por Compromís, Ángela Lloret por 
Per El Campello y Pedro Mario 
Pardo por EU-Unides Podem), la 
Policía Local y representantes de 
los tres colectivos. Cerró el turno 
de palabra la concejala Maricar-
men Alemañ. El público, atento al 
contenido de la declaración institu-
cional, aplaudió la unión que trans-
mitía el acto, consciente de que 
únicamente con ella será posible 
erradicar esta lacra social que se 
registra en todo el mundo.

El Campello se rebela contra la violencia de género 
y sale a la calle para reivindicar su erradicación

Manifestación por las calles de El Campello

Navidad repleta de actos en El Campello

La Streetfood market de El Campello registra 20.000 
entradas durante los cuatro días de celebración

Som El Campello
uSe prometió diversión y buena 
música, y se cumplió. La edición de 
este año de la Streetfood market 
de El Campello se desarrolló entre 
los días 5 y 8 en el Parque Central 
con una afluencia masiva de púbi-

co, que los organizadores cifran en 
20.000 personas durante los cuatro 
días de celebración.
Destacó, por el número de espec-
tadores, el concierto de “Seguridad 
Social”, que abarrotó el recinto, aun-
que el resto de jornadas, marcadas 

con la sucesión de conciertos y una 
interesante oferta de comida inter-
nacional que dispensaron una doce-
na de foodtrucks alineados al fondo 
del parque, y los 14 puestos de ar-
tesanía invitaban a la participación. 
Conciertos en directo y animación 
de todo tipo para mayores y peque-
ños de jueves a domingo al medio-
día confirmaron que este evento 
está llamado a consolidarse en El 
Campello, como afirma la concejala 
Marisa Navarro. Todo se concentró 
en el Parque Municipal, y el acce-
so era gratuito. “Seguridad Social”, 
“Dirty Phunky Club”, cuentacuentos 
con Alberto Celdrán, concierto de 
“Doña Manteca”, cuentacuentos 
con Alexandre Morera, concierto 
de “Keeng” (tribuno a Queen), con-
cierto de “Flaco y sus canciones”, la 
actuación de “Xeco Rojo”, el payaso 
“Edy” y el concierto de “La Coctelera 
del Indio”, dieron forma a un cartel 
atractivo.

Imagen de uno de los espectaculos del Street Food Market

Los restos mortales de Rafael Altamira Crevea 
y Pilar Redondo Tejerina llegan a Alicante

Representantes del Ayuntamiento de El Campello junto a los 
familiares de Rafael Altamira

Som El Campello
u El Belén Municipal de El Campello, que 
como cada año se instala en el hall de la 
Biblioteca Municipal, se ha inaugurado ya. 
En esta ocasión, los artistas aseguran que 
los visitantes se asombrarán, “pues es de 
trueno… algo muy diferente a lo que hemos 
hecho hasta ahora”, según relata Francisco 
Climent, uno de los artesanos. Los integran-
tes de la Asociación del Belén Municipal, tras 
meses de trabajo, parece que se han vuelto a 
superar y han dado forma a una construcción 
sobresaliente, que contará como novedad 

principal que es visitable, pues se ha mar-
cado un recorrido sobre dos pasarelas para 
que la gente no se pierda detalle. Se trata de 
un trabajo realizado por siete mujeres (Loli, 
Rosa, Isabel, Margarita, Ana “la secre”, Yolan-
da y Ana), y cinco hombres (Moisés, Pedro, 
Benito, Ramón y Francisco -Paqui-) que ha 
requerido de muchos meses de trabajo, tanto 
por sus dimensiones como por la complejidad 
de la construcción. El Belén podrá visitarse de 
lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas y de 
17:00 a 21:00 h. Los sábados, domingos y 
festivos, las visitas serán de 10:30 a 13:30 h.

El Belén Municipal incluye un recorrido por el interior sobre dos pasarelas

Belén municipal de El Campello

Som El Campello
uCon participación de casi todas las áreas 
municipales, coordinadas por la concejalía 
de Fiestas y Tradiciones que dirige Marisa 
Navarro, el Ayuntamiento de El Campello ha 
diseñado un extenso programa de actos para 
celebrar las Navidades, que se inició el 1 de 
diciembre, con el encendido del árbol y las lu-
ces en calles y plazas, y finalizará el domingo 
5 de enero, cuando se celebrará  la tradicional 
Cabalgata de los Reyes Magos de Oriente, 
que de nuevo llegarán por mar a las instala-
ciones del Club Náutico parta después subir 
a las carrozas y recorrer las calles del pueblo.
El sábado, día 14, la Plaza de la Constitución, 
uno de los puntos neurálgico de las fiestas 
junto con la Plaza de la Iglesia, acogerá dese 
las 10:00 horas la exhibición de coches anti-
guos y clásicos y el rallye, ya un clásico en el 
calendario de los amantes el motor, y a las 
19:30 horas, la Casa de Cultura se llenará de 
gente para escucha el concierto de Navidad 
de la coral Alborada de la Asociación de Ma-
yores.
El domingo día 15 serán los niños los protago-
nistas, con la propuesta “Navidad en la Plaza”, 
que se celebrará en la plaza de la Iglesia con 
juegos infantiles, música y nieve artificial, des-
de 17:30 hasta las 20:00 horas.
El jueves 19 llegará uno de los personajes más 
esperados de las fiestas, Papá Noel, que ins-

talará su casita en la Plaza de la Constitución 
hasta el día 22, para recibir a los niños y niñas 
que podrán entregarle sus cartas en mano.
Del viernes día 20 y hasta el domingo 22, el 
Mercado Sostenible con programación espe-
cífica llenará y animará la misma plaza y calles 
adyacentes con sus puestos de artesanía y 
actuaciones diversas de animación.
El sábado 21 le tocará el turno musical a la 
Associació Musical L’Avanç, con su tradicional 
y siempre celebrado concierto de Navidad, en 
el auditorio Pedro Vaello a partir de las 19:330 
horas, y al día siguiente, domingo, será la Os-
questra Batiste Mut la que ofrezca su reperto-
rio navideño, también en el auditorio.
De ahí se pasará a las jornadas del 23, 26, 27 
y 30, ya con los colegios cerrados por vacacio-
nes, cuando de 9:00 a 14:00 horas se desa-
rrollará la propuesta denominada “Navidad de 
cuento”, que incluye juegos, talleres de creati-
vidad y literatura infantil para niños y niñas de 7 
a 12 años. Los que tengan algo más de edad, 
es decir los jóvenes, disfrutarán del taller “Crea 
tus bolas de Navidad”, en la Sala Jove el lunes 
día 23 a partir de las 18:30 horas.
Y otra cita importante llegará el día 24, fes-
tividad de la Nochebuena, a Coveta Fumá, 
cuando a partir de las 10:00 Papá Noel y sus 
colaboradores repartirán regalos en la Plaza 
Don Carlos, todo perfectamente ambientado 
con adornos navideños y música de ambiente.

La cultura tiene su espacio
El jueves día 26, la Casa de Cultura ofrece 
“Dreaming Bubles”, un espectáculo teatral a 
partir de las 18:30, misma hora en la que en la 
Sala Jove comenzará el torneo de billar.
Uno de los platos fuertes navideños llegará 
el viernes 27 de diciembre, a las 20:30 horas, 
con la actuación en el auditorio de la Casa de 
Cultura de “Los Vivancos”, con su propuesta 
“Vivancos Live”, su producción más personal 
que reúne lo mejor de sus espectáculos. Los 
hermanos Vivancos nos brindan sobre el es-
cenario la inmortalidad del arte: ballet, danza 
contemporánea, folklore, artes marciales, 
tap dance se fusionan enmarcando fantasía 
romántica y fuerza física. Vivancos Live une 
arte y efectos grandilocuentes, un maravilloso 
espectáculo que deslumbra por su diversidad 
musical; flamenco, rock y grandes clásicos, 
que introduce al espectador en un ambiente 
totalmente cinematográfico. Dos horas antes, 
los jóvenes estarán disfrutando en la Sala Jove 
de un taller de elaboración de turrones.
Para el sábado día 28 se reserva El Campello 
el espectáculo de “Lullaby” titulado “Proyecto 
Kavauri”, con entrada libre limitada al aforo 
del espacio del Ágora de la Casa de Cultura.  
Se trata de un dúo de acróbatas y padres pri-
merizos que presentarán un espectáculo de 
báscula y portes acrobáticos donde veremos 
saltos frenéticos y agarres de último momento. 
Parece estar todo controlado, pero hoy el bebé 
no se lo está poniendo fácil, y el espectáculo 
tiene que comenzar. Así que no tienen opción: 
agarran el carrito y salen a la pista. Será a las 

12:00 horas. También ese día, a partir de las 
18:00 horas, los jóvenes tienen una cita con 
la demandada “Fiesta Glow” en la Sala Jove, 
hasta las 21:30 horas.
El deporte marcará la mañana del día 29, 
cuando se celebrará la tradicional carrera de 
San Silvestre, con 5 kilómetros de recorrido 
con salida a las 10 de la mañana del Parque 
Central.  Por la tarde, en la Sala Jove habrá tor-
neo de Just Dance a partir de las 18:30 horas.
De esta forma se llegará a la jornada del 31 de 
diciembre, Nochevieja, con programación es-
pecífica desde las 10:00 de la mañana hasta 
las 05:00 de la madrugada del día 1 de enero. 
Habrá fin de año infantil, actuación de Gise-
la, cotillón matinal con espectáculo del Mago 
Charly, mascletá infantil, “tardevieja marítima”, 
tardeo y gran fiesta de fin de año, en diferen-
tes horarios y escenarios que se reseñan en 
la cartelería.
El jueves 2 de enero (ya estaremos en el año 
2025), el testigo como protagonistas lo coge-
rán los Reyes Magos de Oriente, que enviarán 
a sus carteros por la mañana a la Avenida de 
Alicante (Muchavista), y en el casco urbano a 
partir de las 17:00 horas, con el tradicional re-
corrido por las calles del centro hasta llegar a 
la Plaza de al Iglesia, donde recogerán las car-
tas de los más pequeños. Y uno de los actos 
principales de la programación es, cómo no, la 
majestuosa Cabalgata de Reyes, con la que 
concluirán los festejos. A las 17:00 horas llega-
rán Sus Majestades al Club Náutico a bordo de 
una embarcación, y de allí partirá el desfile que 
finalizará en la Plaza de la Iglesia.

El encendido del arbol y la nevada marcan en inicio de los actos de Navidad
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120 plazas de parking para el complejo de la piscina municipal

Som El Campello
uA propuesta del concejal de Infraestructura Pública, Cristian 
Palomares, que ha sido respaldada por los grupos políticos PP 
y Vox, y ha registrado las abstenciones de PSPV-PSOE, Com-
promís y Per El Campello, y el voto en contra de EU-Unides 
Podem, el pleno del Ayuntamiento de El Campello ha aprobado 
hoy someter a información pública durante el plazo de un mes, 
el anteproyecto de ejecución de aparcamiento en superficie en 

Calle Francesc Xavier Balmis i Berenguer, anexo al complejo 
deportivo de la piscina municipal. Este acuerdo se publicará en 
el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento, y a partir de entonces comenzará a contar ese 
plazo legal.
Este acuerdo implica que la empresa que finalmente resulte 
adjudicataria de la explotación del complejo deportivo estará 
obligada a construir ese aparcamiento a cielo abierto, con ca-
pacidad para 120 vehículos, y disponer espacios específicos 
para transporte de personas con movilidad reducida y vehículos 
de dos ruedas.
El coste se esa obra se eleva a 299.651,30 euros, según cons-
ta en el anteproyecto, y se estima un plazo de ejecución de 3 
meses y medio, según ha señalado el concejal, que ha remar-
cado en su intervención que se trataba del “penúltimo paso que 
tenemos que dar para desbloquear, de una vez por todas, la 
puesta en marcha de la piscina municipal e instalaciones depor-
tivas anexas… una apertura que reclaman a gritos los vecinos y 
que se ha retrasado demasiado en el tiempo por muy diversas 
circunstancias, la mayoría de ellas ajenas a la voluntad de este 
Ayuntamiento o de las diferentes corporaciones, gobernadas 
por un color u otro”.
Fue en el pleno de diciembre de 2023 cuando se aprobó el 
proyecto de viabilidad económica del complejo deportivo, do-
cumento imprescindible para la apertura en el que estaba en-
quistada la licitación, por circunstancias tan diversas como una 
sentencia judicial que anuló la licitación aprobada en su día, la 
crisis sanitaria de la COVID, que entorpeció la viabilidad econó-
mica de la explotación del complejo deportivo por la reducción 
de aforos, limpiezas extraordinarias de desinfección y horarios 

especiales, y por último el estallido de la guerra de Ucrania, que 
disparó el precio de materiales y de suministros.
El edil ha insistido en que una vez finalizado el plazo de infor-
mación pública del anteproyecto del aparcamiento, en el caso 
de no registrarse alegaciones los departamentos de Deportes 
y Contratación tienen ya elaborado y preparado el pliego téc-
nico y administrativo, lo que permitiría plantear en un pleno del 
primer trimestre de 2025 la apertura del procedimiento de licita-
ción del contrato de la Gestión del Complejo Deportivo Piscina 
Municipal e instalaciones deportivas anexas, por procedimiento 
abierto.
“Apelo a la responsabilidad de todos para que seamos capaces 
de desbloquear esta situación, que se alarga ya demasiado en 
el tiempo”, ha enfatizado Palomares. “Ese complejo deportivo 
se tiene que abrir al público cuanto antes, y en nuestras manos 
está conseguirlo”.
Desde VOX han comentado que «todos queremos disfrutar de 
la piscina cuanto antes, por eso votaremos a favor».
Cristina Boix ha argumentado que «es un paso más…quedo 
mucho por hacer, queremos que hablen claro y dejen de anun-
ciar humo» y ha dejado una pregunta al equipo de gobierno, 
«¿Cuando se va a abrir la piscina?».
Desde Per El Campello, Paco Toni Palomares ha comentado 
que la opción de aparcamientos debería estudiarse en otras 
zonas del municipio.
Pedro Mario Pardo por parte de EU-UP comenta que «el con-
cejal vive siempre en el penúltimo paso, siempre estamos a 
punto…cuando vi este punto sentí bochorno, después de un 
año esperando que salga el pliego, estos plazos están siendo 
tan largos por su mala gestión».

El Campello respalda licitar las obras de reforma de los colegios Rafael Altamira y Pla Barraques
Som El Campello
u Paso importante para que puedan acometerse las necesa-
rias obras de reforma y ampliación de los colegios Rafael Alta-
mira y Pla Barraques de El Campello, financiadas íntegramente 
por la Generalitat Valenciana, que invertirá en estos centros pú-
blicos un total de 5.994.678,91 euros.
El asunto ha llegado al pleno celebrado por haber surgido dis-
crepancias entre los departamentos municipales de Contrata-
ción e Intervención, circunstancia que obliga a los grupos políti-
cos a pronunciarse al respecto.
La propuesta del concejal de Infraestructura Pública, Cristian 
Palomares, era respaldar los criterios del área de Contratación 
(que elaboró el pliego administrativo para licitar las obras), con 
lo que la discrepancia quedaría resuelta, como así ha sido, con 
un amplio respaldo de 8 votos del PP, 4 del PSPV-PSOE, 3 de 
Vox y 2 de Compromís. Sólo los dos ediles de Per El Campello 
y los dos de EU-Unides Podem se han abstenido.
Ahora, el Ayuntamiento continuará con la tramitación de los 
expedientes, y será la Junta de Gobierno Local quien apruebe 
de forma definitiva la apertura de los procedimientos de licita-
ción de estos dos contratos, mediante procedimiento abierto y 
tramitación anticipada. Se llega a este punto una vez recibido 
en el Ayuntamiento el plácet al nuevo precio de las obras del 
colegio Pla Barraques (cuya ejecución quedó desierta en 2022 

al considerar las empresas que no se ajustaba a la realidad del 
mercado), y el nuevo proyecto del Rafael Altamira (ampliado al 
surgir nuevas necesidades). Según Palomares, se va a impri-
mir “toda la agilidad posible” a estos expedientes, de forma que 
el próximo lunes, 2 de diciembre, la Junta Local de Gobierno 
deberá aprobar sacar a licitación las obras de ambos proyectos, 
que serán entonces publicados en el Boletín Oficial de la Pro-
vincia para que empiece a correr el plazo de 36 días naturales 
para recibir ofertas de empresas interesadas.
Transcurrido ese plazo, la Mesa de Contratación elegirá la pro-
puesta más ventajosa, y se procederá a la adjudicación de los 
trabajos. La firma del contrato (último paso para que arranquen 
los trabajos) será decisión de la Junta Local de Gobierno.
La inversión para el Pla Barraques asciende a 2.931.070,05 
euros, mientras que en el colegio Rafael Altamira la cantidad se 
eleva a 3.063.608,86 euros.
Desde el PSOE, Vicent Vaello ha comentado que «esperan 
que desde Conselleria se cumpla y se haga todo esto lo antes 
posible».
Mª Jesus Bernabéu de VOX argumenta que «son obras nece-
sarias para los centros educativos y los alumnos». La portavoz 
de Compromís ha argumentado al igual que la de VOX y ha 
añadido «que el pueblo necesita técnicos y políticos que no en-
fanguen».

Desde Per El Campello han propuesto que se deje sobre la 
mesa los puntos para su estudio, negando esta propuesta por 
la mayoría del pleno. Mientras, Eric Quiles de EU-UP ha co-
mentado que «no se van a oponer a que la comunidad edu-
cativa tenga mejores instalaciones y salgan adelante los pun-
tos» aunque ha expresado preocupación por que «el dinero no 
está…vemos una incoherencia».

Solar donde se instalará el aparcamiento

Fachada del Pla Barraques

Un bosque biodiverso en el Complejo Ambiental de El Campello, el nuevo proyecto del 
Consorci Mare que prepara el Colegio de Ingenieros Técnicos Agrícolas de Alicante

Som El Campello
uEl Colegio de Ingenieros Técnicos Agríco-
las de Alicante (COITAGRA) y el Consorci 
Mare trabajan en un nuevo e innovador pro-
yecto: un bosque biodiverso en el Complejo 
Ambiental de El Campello. El Bosque Con-
sorci Mare, que se presentará en la próxima 
junta de gobierno del 17 de diciembre, utili-
zará el compost de la planta para crear una 
reserva de fauna y flora mediterránea. 
“En este proyecto, el Bosque Consorci Mare, 

los 52 municipios estarán representados. Se 
utilizarán materiales recuperados de la plan-
ta, como el compost para demostrar cómo 
damos una segunda vida útil a nuestros re-
siduos,” ha explicado el presidente del Con-
sorci Mare José Ramón González de Zárate.  
Una reserva de flora y fauna mediterránea 
Para el Bosque Consorci Mare, se utilizarán 
especies arbóreas tradicionales de la cuenca 
mediterránea. Este pulmón verde se dividirá 
en 52 áreas, una por municipio que conforma 

el Consorci, para que toda la ciudadanía ten-
ga representación.  Una de las propuestas 
más innovadoras de este proyecto es el uso 
de material recuperado del Complejo Am-

biental de El Campello. El compost, el resul-
tado de la valorización y reciclaje de los resi-
duos orgánicos, será el abono natural que se 
utilizará para alimentar este nuevo bosque. 

El Campello acuerda sacar a concurso público la explotación 
de cuatro cafeterías y un quiosco en edificios públicos

Som El Campello
u A propuesta del concejal de Patrimonio, Marcos Martínez, el 
pleno del Ayuntamiento de El Campello ha dado el visto bueno 
a convocar un concurso público para la explotación de las ca-
feterías del Centro Social El Barranquet, polideportivo El Vincle, 

Parque Central y Casa de Cultura, además del quiosco de la 
trasera de la calle Pepe Carratalá (sito junto a la pista de pump-
track), tras considerar los informes que se trata en todos los 
casos de explotaciones que pueden ser rentables, según deter-
mina un estudio de viabilidad económico-financiera encargado 
por el Ayuntamiento al gabinete de “Pérez Segura Abogados”. 
La ley obliga a disponer de ese documento para poder licitar 
los locales y abrirlos al público mediante concesión de servicio.
Ese trabajo para determinar la idoneidad de los servicios, ana-
liza y toma en consideración muy diversos aspectos, que van 
desde el personal necesario para su funcionamiento a gastos 
operativos, inversión requerida a los adjudicatarios, duración de 
los contratos (cuatro años y dos más de prórroga), conserva-
ción de maquinaria, población global del municipio, potenciali-
dad de clientes, y hasta otros factores recurrentes. El análisis 
se basa en un escenario “razonable y lógico”, sin considerar 
factores de mayor envergadura, que no se pueden prever.
La propuesta ha salido adelante con los votos de PP, PSPV-
PSOE y Compromís, y las abstenciones de Vox, Per El Cam-
pello y EU-Unides Podem.
La adjudicación de las concesiones se realizará en un único 
procedimiento de contratación, dividido en 5 lotes. Sólo dos de 

esos servicios (los del Centro Social y el polideportivo El Vin-
cle), están ahora mismo en funcionamiento. El resto lleva años 
cerrados.
El Pleno ha aprobado hoy los cánones anuales de adjudica-
ción, que son los siguientes:
–Bar Cafetería Casa de Cultura: 8.400 euros.
–Quiosco bar del Parque Central: 6.600 euros.
–Quiosco trasera C/ Alcalde Pepe Carratalá: 1.500 euros.
–Cafetería bar restaurante Centro Social: .8.400 euros.
–Bar cafetería Polideportivo El Vincle: 2.400 euros.
El plazo de presentación de las ofertas será de 27 días natu-
rales contados desde el día siguiente al de la publicación del 
anuncio de licitación del contrato en el perfil del contratante de 
la web municipal.
Por parte del PSOE, Vicent Vaello ha comentado que «nos con-
gratula que este punto esté encima de la mesa…es lago que 
hemos demandado durante muchos años».
Adriana Paredes, portavoz de Compromís argumenta que «es 
un servicio muy demandado por los vecinos».
Desde EU-UP, Eric Quiles ha felicitado de forma irónica al equi-
po de gobierno por «traer los contratos de las cafeterías…su 
gestión ha sido la de tener los bares cerrados o sin contrato».

lEl Colegio de Ingenieros Técnicos Agrícolas de Alicante está 
preparando este proyecto, que contará con especies mediterrá-
neas para crear una reserva de fauna y flora junto a la planta.

Sobre el Consorci Mare
El Consorci Mare es la entidad dedicada a la gestión de los residuos de 52 municipios de 
la Marina Alta y la Marina Baixa junto a El Campello. Síguenos y consulta todas las nove-
dades en nuestros perfiles oficiales: 
Página web: https://consorciomare.es/ 
Instagram: https://www.instagram.com/consorcimare/ 
Facebook: https://www.facebook.com/consorcimare 
X/Twitter: https://x.com/consorcimare 

El complejo ambiental de El Campello se prepara para su bosque biodiverso

Cafetería del Centro Social
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Som El Campello
uCon una inversión de 
179.655,63 euros, el Ayuntamien-
to de El Campello ha iniciado ya 
las obras de reparación de la 
estación depuradora de aguas 
residuales de Cala Baeza, de-
claradas de “emergencia” el pa-
sado septiembre por decreto del 
alcalde Juanjo Berenguer ante la 
“situación de grave peligro para la 
salud pública y el medio ambiente” 
derivados de la rotura de las insta-
laciones.
Detectada la situación de peligro, 
el Ayuntamiento contactó con la 
Empresa Pública de Saneamiento 
de Aguas Residuales de la Comu-
nidad Valenciana (EPSAR), para 
plantear la posibilidad de agilizar 
las obras de conexión del sanea-
miento de las zonas residenciales 
al norte del casco urbano con la 
estación depuradora de Alacantí 
Norte (EDAR), que acomete la 
Generalitat con una inversión ini-
cial de 7’6 millones de euros (de 
los que el Ayuntamiento aporta un 
10%), pero la agilización de esos 
trabajos no era posible.
Tal eventualidad hizo reaccionar 
al departamento municipal de 
Servicios y Mantenimiento que 
dirige Rafa Galvañ, que el viernes 
acudió a la zona para comprobar 
que la maquinaria y los operarios 

de la empresa contratada co-
menzaban los trabajos de urgen-
cia, que contemplan actuar con 
celeridad en forjado, arquetas, 
bombas, conducciones, vallado, 
instalación de nuevo reactor y 
decantador, extracción de depó-
sitos, limpieza de cubeto, repo-
sición de grava, instalaciones de 
nuevos equipos y conductores, 
reposición de elementos averia-
dos (incluido pavimento), y tra-
tamiento de residuos. Las obras 
durarán 10 semanas.
El contrato de emergencia fue 
adjudicado a la empresa “Cicla-
gua S.A.”, por un importa total de 
160.406,82 euros, IVA incluido. La 
dirección facultativa y la coordina-
ción de seguridad y salud recayó 
en la mercantil “Asitcovar S.L.P.”, 
por un montante de 19.248,81 
euros, por lo que la inversión glo-
bal asciende a 179.655,63 euros.
Para la dirección facultativa de la 
obra se ha designado al ingeniero 
industrial José María Santos Asen-
si, y la coordinadora de Seguridad 
y Salud es Jana Belenguer Sevi-
lla, ingeniero técnico industrial.
Durante la época estival y de Se-
mana Santa, el caudal que pro-
cesa esta estación depuradora 
puede llegar a triplicarse, volumen 
que era “inviable” para las instala-
ciones.

Obras de emergencia en la estación depuradora 
de Cala Baeza por roturas que suponían un peligro 
para la salud pública y el medio ambiente

Imagen de las obras

Som El Campello
uA propuesta del grupo político 
EU-Unides Podem, que ha sido 
respaldada por PP, Vox, Compro-
mís y Per El Campello (el PSPV-
PSOE ha optado por la absten-
ción), el pleno del Ayuntamiento 
de El Campello ha aprobado una 
moción que insta a la Diputación 
Provincial de Alicante a iniciar los 
trabajos para contar con un Centro 
de Interpretación permanente del 
yacimiento arqueológico de la Illeta 
dels Banyets, prometido en marzo 
de 2020.
En el cuerpo de la moción se señala 
que el aquel entonces diputado de 
Arquitectura de la Diputación, José 

Ramón González de Zárate, des-
tacó la importancia de la creación 
de un parque parque arqueológico 
para poner en valor y promocionar 
el importante legado patrimonial 
que atesora la provincia.
Ya en este año 2024, nueva la di-
putada de Arquitectura, Carmen 
Sellés Prieto, avanzó a la autori-
dades locales su intención de ha-
bilitar más medios para fomentar 
su conocimiento por parte de la 
población y avanzar en el anhelado 
proyecto de musealización del perí-
metro y su entorno.
Desde el PP, Lourdes Llopis ha co-
mentado en este punto que «todo 
lo que sea en beneficio de nuestro 

municipio vamos a apoyarlo y ha-
cer todo lo posible para que sea 
una realidad».
Guadalupe Vidal del PSOE ha que-
rido dar una explicación entre lo 
que es un centro de interpretación 
y un parque arqueológico. «Nunca 
se ha gestionado el patrimonio de 
El Campello de manera munici-
pal…no estamos en contra de la 
protección del patrimonio».
Desde VOX, Marcelo Milanesio ha 
comentado que la creación de este 
centro de interpretación «contribui-
ría a incrementar los visitantes que 
redundaría en un beneficio econó-
mico para el desarrollo comercial 
de El Campello».

Un paso más para que La Illeta tenga un centro de interpretación

Imagen de archivo de la visita del diputado a la Illeta dels Banyets

El Campello insta al Gobierno Central a liberar 
de forma definitiva el peaje de la AP7

Som El Campello
u“El Ayuntamiento de El Campello 
insta al Gobierno Central, a través 
del Ministerio de Transportes, Mo-
vilidad y Agenda Urbana, a liberar 
de forma definitiva el peaje de la 
AP7 en el tramo entre El Campello y 
Monforte del Cid, y dar continuidad a 

la exención tarifaria aprobada entre 
Alicante y Tarragona el 1 de enero de 
2020”. Así reza el acuerdo aprobado 
en el seno del pleno extraordinario 
celebrado por el Ayuntamiento de 
El Campello, a propuesta del grupo 
político Compromís, respaldado en 
esta ocasión por PP, PSPV-PSOE, 

Per El Campello y EU-Unides Po-
dem. Vox ha votado en contra.
La moción señala que el tramo cuya 
liberalización se plantea discurre 
casi íntegramente por la comarca 
de L’Alacantí. “Ese trazado debía 
suponer una alternativa a las conti-
nuas retenciones de la AP7, pero en 
la práctica no sucede así a causa de 
su condición de autopista de peaje”.
Desde el PP, Lourdes Llopis ha co-
mentado que en su día votaron a 
favor y ahora también lo han hecho 
y que estas medidas han ayudado a 
descongestionar la A70.
Mª Jesús Bernabéu de VOX ha co-
mentado que VOX está a favor de 
la liberación de peajes «pero no a 
costa de dejar a las familias en des-
empleo».
Eric Quiles de EU-UP ha querido 
hacer algunas puntualizaciones, la 
primera ha sido «el fracaso de esta 
parte de la autopista de peaje» y la 
segunda es que «tenemos que in-
centivar que se use más el transpor-
te público».

Puertas nuevas para el Parque Central de El Campello

Som El Campello
uDos de las grandes puertas de ac-
ceso al Parque Central de El Cam-
pello han sido instaladas hoy, tras 

haber sido sometidas al proceso 
de fabricación, colocación, pruebas 
de funcionamiento, y la posterior 
retirada y traslado al taller para ser 

sometidas al galvanizado, proceso 
electroquímico por el cual se cubre 
un metal con otro para garantizar su 
durabilidad y retrasar la oxidación.
Según han informado hoy los técni-
cos al alcalde, Juanjo Berenguer, y 
al concejal de Servicios y Manteni-
miento, Rafa Galvañ, las otras dos 
puertas están siendo sometidas 
ahora mismo a ese proceso, mien-
tras las dos ya instaladas están a 
faltan de los retoques finales, que 
comienzan hoy mismo.
Las anteriores puertas estaban muy 
deterioradas, y algunas de ellas ni 
siquiera se podían abrir por tener 
las guías rotas. En otros casos, los 
pilares de sujeción habían caído, 
según los técnicos motivado todo 
por el excesivo peso. Los nuevos 
elementos son de aspecto similar al 
vallado antiguo, al objeto de que no 
haya cambio estético del paraje.

Juanjo Berenguer, alcalde del municipio supervisando la puesta 
en marcha de las puertas

Peaje de El Campello

Som El Campello
uEl alcalde de Ontinyent es proclamado 
Coordinador General de la Unión Muni-
cipalista en la CV por unanimidad de los 
200 asistentes al I Congreso Autonómico 
de la confederación.
El alcalde de Ontinyent y presidente de 
Ens Uneix, Jorge Rodríguez, es el nuevo 
Coordinador General de la Unión Munici-
palista en la Comunidad Valenciana, des-
pués de haber sido proclamado como tal 
al I Congreso Autonómico de esta confe-
deración de partidos independientes, que 
reunía 200 participantes procedentes de 
64 localidades en la Sala Gomas de On-

tinyent, entre alcaldes, alcaldesas, regido-
res, regidoras y simpatizantes.
Se trata de juntar todas las sinergias para 
crear una estructura fuerte y potente a ni-
vel autonómico, al final, mucha gente pe-
queña haciendo cosas pequeñas puede 
hacer grandes cosas. Todo ello sin perder 
ni un ápice de la razón de ser de Per El 
Campello (XEC) porque como decía su 
recién nombrado presidente: “los partidos 
municipalistas estamos a pie de calle y 
esto es el que les da miedo a los grandes 
partidos, porque sabemos aportar solucio-
nes concretas a problemas que muchas 
veces provocan los de arriba.”

Per El Campello se incorpora al proyecto de 
Unión Municipalista de la Comunitat Valenciana

Unión Municipalista de la Comunitat Valenciana

Som El Campello
uEl contrato programa es un convenio 
plurianual que se firma entre la Generalitat 
y los entes locales. A través del contrato 
programa, se financian los servicios de la 
atención primaria de carácter básico así 
como los servicios de competencia local 
de la atención primaria de carácter espe-
cífico.
Desde Esquerra Unida – Unides Podem 
recuerdan que en el año 2021 se apro-
bó una moción sobre este tema y es por 
ello que en octubre de ese año se firmó 
el Contrato Programa «que tan buenos 
resultados ha traído al municipio».
Entre los programas subvencionados se 
encuentran: Programa servicio de aten-
ción domiciliaria (SAD); Programa de 

Atención domiciliaria «Menjar a casa» y 
«Major a casa»; Programas de atención 
a enfermos y familiares de ALZHEIMER; 
Programas de promoción de la autono-
mía personal para personas con diversi-
dad funcional y Programas de atención 
y participación a personas mayores. Con 
un desglose previsto por anualidades de 
1.015.075,68 € para 2022; 1.040.403,36 
€ para 2023 y 1.102.403,36 € para 2024.
Este Contrato programa a pesar de las 
críticas que obtuvo de la derecha cuando 
se implantó, se ha valorado como necesa-
rio. Y así lo describía en enero de este año 
la una circular enviada por la Conselleria 
de Servicios Sociales, Igualdad y Vivienda 
dirigida por la popular, Susana Camare-
ro: “resulta de vital importancia dar con-
tinuidad a la prestación de los servicios 
sociales implantados, garantizando el de-
recho de las personas usuarias a seguir 
recibiendo los mismos con las máximas 
garantías”.
Además, comentan que «cabe destacar 
que el Contrato Programa ha alcanzado 
un elevado nivel de efectividad desde su 
puesta en marcha en 2021», esta efectivi-
dad se ha visto reflejada en los convenios 
suscritos con entidades locales, el territo-
rio cubierto en toda la Comunidad Valen-
ciana o la población asistida.
Para terminar, califican a este programa 
como un «servicio imprescindible para 
nuestra población, especialmente la más 
vulnerable».

EU-UP pide la renovación del Contrato-Programa de Servicios Sociales

Pedro Mario Pardo, portavoz de EU-UP

Som El Campello
uDissabte passat va faltar Rafael Luis 
Varó Vaello, expresident de la Confraria 
de Pescadors del Campello i espòs de 
l’actual titular, Maribel Marco Palomares.
El finat que acabava de fer 66 anys, va 
ser nomenat Patró Major de la centenària 
corporació marinera el 1999 i va resultar 
reelegit per a un segon mandat que va fi-

nalitzar el 2007.
Pertanyent a la família ‘perillossos’, de 
profund arrelament mariner, la professió 
li venia heretada dels seus avantpassats 
patrons i armadors de nombroses embar-
cacions a vela i motoritzades, i del seu 
pare, Rafael Varó Domènech, qui també 
va comandar la Confraria entre 1975 i 
1979.
Durant el mandat del sr. Varó Vaello, la 
institució per ell presidida va promoure 
nombrosos esdeveniments populars, en-
tre els quals destaquen la degustació de 
cuina marinera, que va arribar a congre-
gar un miler d’assistents a l’esplanada del 
port pesquer; la potenciació de la proces-
só marinera per la badia campellera i la 
posada en funcionament de la cantina de 
la llotja.
El 2005, amb motiu de la vaga general 
del sector pesquer, Rafael ‘el perillosso’, 
persona molt estimada a la localitat, va 
tindre rellevant protagonisme, ja que la 
Confraria es va sumar a la manifestació 
de Madrid, alhora que afiliats i familiars 
van provocar un tall de trànsit al peatge 
de l’autopista AP-7 al seu pas pel Cam-
pello.
El sepeli va constituir una gran manifes-
tació de dol, no només entre el món de la 
mar, sinó a la resta del veïnat campeller.

Mor als 66 anys Rafael Luis Varó, 
expresident de la Confraria de
Pescadors del Campello

Rafael Varó
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“José Manuel Grau: ‘Nuestro objetivo es desbloquear   El Campello y devolver la confianza a los vecinos”
uEl grupo municipal de VOX en El Campello 
sacó tres concejales en las anteriores elec-
ciones, ¿Cómo valora estos resultados? ¿A 
qué cree que se debe el aumento de ediles? 
Los valoro de manera muy positiva, pues triplicar 
el número de concejales no es fácil. Fundamen-
talmente hemos recogido dos ediles del Partido 
Popular quien, a su vez, ha absorbido los ediles 
del extinto Grupo Municipal Ciudadanos. Gra-
cias a ello, existe mayoría absoluta de los parti-
dos de moderados o de derechas. 
Interpreto estos resultados como la constatación 
de que el Grupo Municipal Vox El Campello tiene 
la capacidad de hacer una labor constructiva y 
seria en el pueblo, apoyando al Partido Popular y 
a cualquier otra iniciativa del resto de partidos de 
la oposición que suponga mejorar la calidad de 
vida de nuestros vecinos y agilizar la gestión del 
municipio, que ha estado muchos años parada o 
bloqueada por falta de consenso y de capacidad 
de gestión municipal. Es un importante voto de 
confianza hacia nosotros y esperamos corres-
ponder a dicha confianza con trabajo, sentido de 
responsabilidad y humildad.

¿Quiénes componen el grupo municipal? El 
grupo municipal está compuesto por María Je-
sús Bernabeu, Marcelo Germán Milanesio y por 
mí, José Manuel Grau.
María Jesús Bernabeu es la portavoz adjunta, 
de familia marinera del pueblo, quien canaliza 
las reuniones con las diferentes asociaciones y 
entidades locales, así como las quejas y necesi-
dades de nuestros vecinos y lleva la gestión dia-
ria del grupo municipal. Actualmente es patrono 
del Instituto de Ecología Litoral y participa activa-
mente en el consejo de ciudad y en la comisión 
de recursos humanos para conseguir una me-
jor regulación del trabajo de los funcionarios del 
Ayuntamiento.
Marcelo Germán Milanesio, de ascendencia ar-
gentina pero afincado en nuestra localidad, parti-
cipa activamente en propuestas para dar mayor 
dinamismo y vida cultural y comercial, así como 
apoyar a María Jesús en su labor de estar a pie 
de calle, detectando deficiencias y necesidades  
reales del pueblo.
Yo soy el portavoz del grupo municipal, vivo en 
el municipio desde casi una década y me en-
cargo principalmente de darle la forma jurídica 
adecuada a esas demandas vecinales y de im-
pulsar las medidas necesarias para mejorar el 
funcionamiento del municipio y salir de la pará-
lisis administrativa que llevamos sufriendo varias 
legislaturas , todo ello mediante la elaboración 
de las correspondientes mociones a aprobar 
en el pleno del Ayuntamiento y la negociación 
con todos los demás grupos municipales, tanto 
los que están en el gobierno local como en la 
oposición. En este momento presido la comisión 
de seguimiento de todas las inversiones que se 
van a realizar con el préstamo de 22 millones de 
euros solicitado para tal fin. Ello supone un cla-
ro voto de confianza hacia mi persona y hacia 
nuestro grupo municipal.

¿Cuál es la opinión de VOX sobre la gestión 
del Ayuntamiento y del municipio?
La gestión del Ayuntamiento y del municipio 
que nos encontramos ha sido de una parálisis 

absoluta durante las dos legislaturas anteriores. 
Como botón de muestra señalaría que desde 
2019 no se habían aprobado nuevos presupues-
tos y que la piscina y pistas anexas construidas 
en 2015 no han entrado todavía en funciona-
miento (cada mes que pasa el Ayuntamiento 
tiene que gastar 6.000 € aproximadamente en 
su mantenimiento).
Con nuestros concejales, desde la oposición 
pero teniendo en nuestro poder la llave de la 
gobernabilidad  -nuestros tres concejales son 
necesarios para sacar adelante cualquier inicia-
tiva del equipo de gobierno o del resto de gru-
pos municipales de la oposición-, llevamos año 
y medio apoyando las iniciativas que hemos ido 

considerando positivas para nuestros vecinos y 
asimismo hemos ido presentando propuestas 
para mejorar la calidad de vida de los mis-
mos: hemos presentado una moción tendente 
a dotar de mayor transparencia para que los 
vecinos sepan en qué gastamos los grupos 
municipales el dinero que se nos asigna para 
nuestro funcionamiento (somos el único grupo 
municipal que presenta sus cuentas en el portal 
de transparencia), una moción para dotar de un 
Reglamento Orgánico Municipal para ordenar 
el funcionamiento de los órganos de represen-
tación del municipio. Asimismo hemos presen-
tado una moción para que haya mayor frecuen-
cia horaria, también los fines de semana, del 
autobús urbano, así como que se reponga una 
línea de autobús que desde El Campello llegue 
hasta San Vicente del Raspeig, pasando por 
San Joan D’Alacant y Mutxamel, y así facilitar 
a los estudiantes ir a la universidad  y a los ve-
cinos de las poblaciones más cercanas venir 

a pasar el día de compras u ocio en nuestro 
municipio.

¿Cuál es la postura de VOX sobre la planta 
de reciclaje de Les Canyades? Nuestra postu-
ra es clara. No queremos el vertedero en nuestro 
municipio ni que éste se aumente. Dado que es 
algo que no podemos evitar, al menos sí exigi-
mos que se haga un estudio de cómo se proyec-
tó y ejecutó su construcción, para detectar los 
fallos que existen. Un vertedero no puede emitir 
olores, y menos molestos para sus vecinos, si 
está bien construido (En Alemania y Reino Uni-
do es habitual la existencia de vertederos en 
medio de las ciudades y no huelen en absoluto). 
Creo que hace falta, por parte del equipo de go-
bierno, más empatía con los vecinos afectados, 
a pesar de que legalmente los olores existentes 
no superen los umbrales legamente estableci-
dos. En breve presentaremos una moción para 
que pueda atenderse en el Ayuntamiento sin cita 
previa, y mejorar los servicios de salud mental y 
el cuidado de nuestros mayores. 

¿Cómo es la relación con el equipo de go-
bierno y con el resto de grupos de la opo-
sición? Como he comentado anteriormente, 
nosotros hemos venido a servir a nuestros veci-
nos y a realizar una oposición constructiva. Por 
ese motivo, en entendimiento con el equipo de 
gobierno es bastante fluida y positiva. En diver-
sas ocasiones, también hemos apoyado inicia-
tivas provenientes de grupos municipales de la 
oposición de izquierdas, pero cada vez se está 
haciendo más difícil llegar a acuerdos con ellos 
porque realizan fundamentalmente una oposi-
ción destructiva, de poner palos en las ruedas, y 
no dejar al equipo de gobierno que agilice y des-
atasque el municipio, tan necesario en este mo-
mento. Estamos estudiando actualmente la po-
sibilidad de agilizar todo lo relativo a licitaciones 
y contratación publica para que los vecinos pue-
dan ver hechas realidad todas las inversiones 
que tenemos en marcha y que fueron impuestas 
por este grupo municipal Vox para aprobar los 
presupuestos municipales de 2024 (arreglo del 
monumento al pescador, arreglo de vías públi-
cas, jardines, etc. Más pistas deportivas, ambu-
latorio en zona Muchavista, nuevo cementerio, 
nuevo cuartel de la Guardia Civil, mejora de las 
estaciones de bombeo, etc.)

¿Qué cuestiones priorizarían para que los 
vecinos del municipio tuvieran una mejor ca-
lidad de vida? Nosotros priorizaríamos el acon-
dicionamiento de las calles, viales, alcantarillado, 
jardines, edificios públicos (centro social, biblio-
teca, casa de cultura, etc.), para que dé gusto 
estar en el pueblo. Posteriormente, dotar al pue-
blo de mayor variedad cultural y servicios esen-
ciales, como la ampliación del centro de salud, 
la creación de ambulatorios, pistas deportivas, 
medios de transporte con más frecuencia, etc.
Asimismo, no podemos olvidarnos de los jóve-
nes, que no tienen a penas lugares en el pueblo 
para divertirse y tienen dificultades para despla-
zarse hasta la Universidad de San Vicente del 
Raspeig.
Por último, que se agilicen notablemente los trá-
mites que los vecinos realizan en el Ayuntamien-
to (empadronamientos, licencias, etc), así como 
se potencien los servicios sociales para atención 
de problemas de salud en adolescentes, aten-
ción de personas en situación de dependencia 
y apoyo incondicional a la maternidad, pues sin 
niños el pueblo envejece y no prospera.

l El portavoz de Vox en el Ayuntamiento de El Campe-
llo, José Manuel Grau, valora positivamente los resulta-
dos que permitieron a su grupo municipal pasar de uno a 
tres concejales en las últimas elecciones. Grau destaca la 
capacidad de su equipo para realizar una oposición cons-
tructiva, el impulso a iniciativas clave para la localidad 
y su firme compromiso con mejorar la calidad de vida de 
los vecinos a través de medidas concretas y consensuadas.

“Vox ha presentado propuestas para mejorar el transporte, la trans-
parencia municipal y los servicios básicos, priorizando siempre el 
bienestar de los vecinos.”

 José Manuel Grau, portavoz de Vox en el Ayuntamiento de El Campello

¿Qué propuestas específicas tiene VOX para 
mejorar la seguridad y el orden público en El 
Campello? Para mejorar la seguridad y el orden 
público proponemos que se dote de más perso-
nal y medios a la Policía Local, para que pueda 
patrullar por todo el municipio, que es muy exten-
so, así como un control del empadronamiento de 
inmigrantes irregulares, pues somos el municipio 
de la Provincia de Alicante donde más ha creci-
do la delincuencia (este verano han aumentado 
notablemente los robos en casas y el tráfico de 
drogas, haciendo la Policía Local y la Guardia 
Civil un trabajo espectacular). Estadísticamente 
está demostrado que dicho control reduciría la 
criminalidad (no tenemos nada en contra de la 
inmigración ordenada ni contra los inmigrantes 
que vienen a trabajar honradamente  y aportar 
riqueza al pueblo).

¿Cómo valoran la situación económica del 
municipio y qué medidas plantean para su 
reactivación? La situación económica es de 
estancamiento, pues el crecimiento de España 
se está consiguiendo con empleo público, todo 
ello a costa de aumentar el déficit del país. Es 
necesaria la creación de un centro de formación 
profesional y una escuela de hostelería. Asimis-

mo, realizar desde el equipo de gobierno local 
proyectos de envergadura e innovadores para 
atraer subvenciones y grandes inversiones, 
como luego explicaré. Asimismo, potencial la 
formación y asesoramiento a emprendedores y 
madres que quieren reincorporarse al mundo la-
boral. Si seguimos con el modelo actual de hos-
tería, dificultando a nuestros jóvenes y empren-
dedores la formación dentro de nuestro propio 
municipio y seguimos abandonando la pesca, 
únicamente lograremos un pueblo de perso-
nas jubiladas y escaso movimiento económico. 
Ha llegado el momento de cambiar el chip; por 
eso, entre otras inversiones, está prevista la re-
dacción de un nuevo planeamiento urbanístico, 
que permita mayor dotación hotelera, industrial, 
comercial, sanitaria, etc.

¿Cuál es la visión de VOX para el desarro-
llo urbanístico y turístico de El Campello en 
los próximos años? ¿Cuáles considera que 
son las principales cualidades a explotar 
del municipio de El Campello?  El Campello 
es un municipio con una potencialidad enor-
me. Si bien es cierto que el turismo familiar de 
playa es el que  genera la mayor parte de la 
riqueza de nuestro pueblo, queda todavía un 

margen de mejora en cuanto a actividades 
culturales se refiere (musicales, obras de tea-
tro, etc.), tanto artísticas como arqueológicas, 
como la Illeta; de hecho hemos solicitado a la 
Diputación que cree un centro de interpreta-
ción para dotar de mayor atractivo los restos 
arqueológicos. También hemos pedido como 
Grupo Municipal que se declare la subasta oral 
del pescado que se hace en la Lonja todos los 
días como bien inmaterial de interés municipal 
y que ello se inscriba en el Inventario General 
del Patrimonio Cultural  Inmaterial Valenciano, 
algo que es fundamental para la pervivencia de 
dicha subasta, única a nivel nacional junto con 
otras dos que se siguen realizando de modo 
similar en Galicia.
Siguendo el argumentario anterior, hay que 
crear de nuevo las condiciones para que la pes-

ca vuelva a ser algo importante en El Campello, 
siendo para ello imprescindible que se coloque 
un surtidor de gasóleo B en el puerto (estamos 
haciendo gestiones para ello), pues muchos 
barcos van a la Vila o a Santa Pola a descargar 
su pescado por no poder repostar en nuestro 
puerto, lo cual es una verdadera pena y nos pri-
va de la esencia marinera que nos caracteriza.
Por otro lado, y siendo El Campello una pobla-
ción que es la continuación de Alicante y San 

Joan D’Alacant, habría que dotar de un centro 
comercial grande y de clínicas privadas, como 
hay en toda la avenida de Denia y su continua-
ción hasta nuestro municipio. Del mismo modo, 
un pabellón para hacer ferias nacionales e in-
ternacionales sería ideal para que con ello ven-
gan más personas, principalmente fuera de la 
temporada de verano, y permita la dotación de 
mayores plazas hoteleras y, en general, mayor 
riqueza para el municipio.
Todo esto pasa, lógicamente y en primer lugar, 
por creer que es posible hacerlo, y este grupo 
municipal sí lo cree firmemente, pues somos 
defensores a ultranza de la libertad a nivel de 
iniciativa empresarial, y somos contrarios a la 
creación de entes públicos para su desarrollo 
(todo lo que sea munipalizar servicios encorseta 
la iniciativa privada y las grandes inversiones). 

“José Manuel Grau asegura que 
su grupo trabaja para desblo-
quear la parálisis administrativa 
de El Campello y fomentar inver-
siones estratégicas en turismo y 
urbanismo.”

Los tres integrantes de Vox frente a la Biblioteca

José Manuel Grau en uno de los actos de Vox El Campello
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Som El Campello
uEquips del Club de Pilota Va-
lenciana del Campello, que han 
disputat aquest cap de setmana 
sengles eliminatòries han obtingut 
bons resultats en la primera fase 
provincial dels Jocs Esportius Au-
tonòmics i evidencien que la tas-
ca portada a terme pel Club amb 
l’Escola de Pilota, que dirigeix el 
pilotari internacional Josep A. Mar-
tinez, està obtenint els fruits desi-
tjats, tot i la manca d’instal·lacions 
adequades.
Divendres i dissabte a Benidorm, 
els alevins han quedat classificats 
líders en la modalitat de ‘frontó 
per equips’, després de superar 
al conjunt de La Nucia, al que 
fins ara mai no havien avantatjat. 
El conjunt campeller estava con-

format per Hugo Casallo, Ivan 
Gómez, Diego Villarroya i Pedro 
Giner, encara que aquest no ha 
pogut participar a causa d’una le-
sió al braç dret.
Per altra banda, a Dènia, la cadet  
Anna Puig, després d’imposar-se 
en tres partides, s’ha classificat 2ª 
a l’individual femení i, per primera 
vegada passa a disputar la sego-
na fase provincial.
Aquests resultats venen a confir-
mar que els nostres representants 
estan assolint el nivell d’altres 
localitats de comarques que, a 
més de molt de tradició en l’esport 
nacional valencià, compten amb 
unes magnífiques instal·lacions i 
equipaments adients, dels que els 
joves campellers/eres, malaura-
dament, mai no han disposat.

Equips del Club de Pilota del Campello superen 
la fase provincial del Campionat Autonòmic

Som El Campello
uDesde bien temprano ya esta-
ba todo el dispositivo preparado 
para recibir a los participantes. 
Carpas informativas, equipos 
médicos para realizar pruebas de 
glucosa, alumnos de las universi-
dades de Alicante y Miguel Her-
nández, asociaciones vinculadas 
a la enfermedad de la diabetes, 
dispositivo de Policía Local y mu-
cha animación.
Más de 400 deportistas com-
prometidos y solidarios han 
participado en la XI edición de 
la caminata-carrera organizada 
con ocasión del “Día mundial de 
la diabetes”, cuya recaudación 
íntegra se destina a la Unión de 
Diabéticos de Alicante.
Este evento deportivo se celebra-
ba este año bajo el lema «Dia-
betes y bienestar». Organizado 
por la Unión Diabéticos Alicante 
(UDA), ha contado con el apoyo 
del Ayuntamiento de El Campello, 
la Unidad de Diabetes del Depar-
tamento de Salud Alicante (Hos-
pital General) y el resto de unida-
des de diabetes de la provincia 

de Alicante, además del aval de 
la Sociedad Española de Endo-
crinología y Nutrición (SEEN) y 
de la Sociedad Valenciana de En-
docrinología y Nutrición (Svedyn). 
En el evento han participado el 
alcalde, Juanjo Berenguer; el pre-
sidente de la Unión, José Miralles, 
y el concejal de Deportes, Marcos 
Martínez. El primer edil ha insisti-
do en que no se trataba de una 
prueba deportiva al uso “sino un 
evento para dar visibilidad a una 
enfermedad que afecta a mucha 
gente. El deporte tiene que ver 
mucho con la salud, y es y tras-
ladar información a la población 
para prevenir enfermedades 
como ésta”. Por su parte, José Mi-
ralles ha insistido en que “el 15% 
de la población española padece 
diabetes, y se sabe que la mitad 
de los que sufren esta enferme-
dad lo ignoran”. La prueba no era 
competitiva. El edil de Deporte y 
Salud Pública, Marcos Martínez, 
ha garantizado el apoyo del Ayun-
tamiento de El Campello en cau-
sas de este tipo. “Deporte es igual 
a vida”, ha enfatizado.

Los deportistas esperando a la salida

Más de 400 deportistas participan en la 
caminata-carrera por el «Día Mundial 
de la Diabetes» en El Campello

Som El Campello
uEl CD El Campello reafirma su 
compromiso con el deporte feme-
nino lanzando unas Jornadas de 
Puertas Abiertas durante todo el 
mes de diciembre. La iniciativa está 
dirigida a niñas interesadas en des-
cubrir la magia del fútbol y formar 
parte de una comunidad deportiva 
que promueve valores como el tra-
bajo en equipo, la superación y la 

diversión.
Esta actividad es totalmente gra-
tuita y está abierta a niñas nacidas 
entre los años 2011 y 2017, ofre-
ciendo la oportunidad de integrar-
se en los entrenamientos de los 
equipos Base e Infantil del club. 
Una experiencia enriquecedora 
para aquellas que deseen dar sus 
primeros pasos en el fútbol o conti-
nuar desarrollando sus habilidades 

en un ambiente motivador y profe-
sional.
Los horarios de entrenamiento son 
para el Femenino Base (nacidas 
entre 2017 y 2013),
Martes y Jueves de 17:30h a 
19:00h. y para el femenino infantil 
(nacidas entre 2012 y 2011),
Lunes de 18:00h a 19:30h. y Miér-
coles y Viernes de 19:00h a 20:30h.
Estas jornadas no solo se centran 
en el aprendizaje técnico del fútbol, 
sino también en la promoción de 
valores como el respeto, la coope-
ración y el esfuerzo. Además, per-
miten a las niñas conocer a otras 
jugadoras, crear lazos de amistad y 
disfrutar del deporte en un entorno 
seguro y acogedor. Las sesiones 
tendrán lugar en las instalaciones 
deportivas del CD El Campello en 
el polideportivo El Vincle, un espa-
cio diseñado para ofrecer las me-
jores condiciones de aprendizaje y 
disfrute del fútbol.
Para más información, puedes 
llamar al 685 11 44 91 o al 661 
18 18 89.

Jornada de puertas abiertas para el 
fútbol femenino del CD El Campello

Integrantes del femenino del CD El Campello

Grandes resultados del Club Esportiu SUP Kaizen de El Campello

Som El Campello
uEl Club Esportiu SUP Kaizen de El Campello ha ce-
rrado un año espectacular, consolidándose como una 
referencia en el mundo del Stand Up Paddle (SUP) 
dentro de la Liga del Mediterráneo. Gracias al esfuer-
zo, la dedicación y el espíritu deportivo de sus integran-
tes, el club ha cosechado resultados destacados que 
ponen en alto el nombre de El Campello en el pano-
rama deportivo regional. Entre las actuaciones más 
destacadas de esta temporada, sobresale Ana Dome-
nech, quien ha demostrado su habilidad y constancia 
al coronarse como la primera clasificada en la catego-
ría Élite Kahuma. Su victoria no solo refleja su talento 
individual, sino también el trabajo en equipo y la exce-
lencia en la preparación que caracteriza al club. Por 
otro lado, Jose Ignacio Mantilla ha logrado subirse al 
podio al obtener un meritorio tercer puesto en la com-
petitiva categoría amateur, mostrando que el esfuerzo 
y la perseverancia siempre dan frutos. Además, Erica 
Irles ha brillado con luz propia al alcanzar la segunda 
posición en la categoría Élite Máster, consolidando su 
lugar entre las mejores competidoras de la disciplina.
Estos logros son el resultado de un compromiso cons-
tante con el deporte, que combina entrenamientos 

técnicos, preparación física y, sobre todo, una pasión 
inigualable por el mar. El Club Esportiu SUP Kaizen 
no solo se enfoca en la competición, sino que también 
busca promover el amor por el Stand Up Paddle en-
tre personas de todas las edades y niveles. Desde los 
principiantes que apenas se inician en la tabla, hasta 
los deportistas más experimentados, el club fomenta 
un ambiente de compañerismo y superación personal 
que ha sido clave para su éxito.
En este sentido, los miembros del club invitan a todas 
las personas que quieran disfrutar del mar, mantenerse 
activas y vivir una experiencia única sobre la tabla a 
acercarse y formar parte de esta gran familia. Tanto si 
tienes experiencia previa como si simplemente buscas 
un nuevo hobby, el Club Esportiu SUP Kaizen ofrece 
la oportunidad perfecta para aprender, entrenar y, si 
lo deseas, competir en un deporte que combina diver-
sión, naturaleza y desafío personal.
Si alguna vez te has planteado probar el Stand Up 
Paddle, no hay mejor momento ni mejor lugar que 
ahora, de la mano de un club con espíritu ganador y 
un ambiente acogedor. Anímate a unirte a esta comu-
nidad que ha demostrado que con esfuerzo, pasión y 
trabajo en equipo, todo es posible.

Erica Irles en una de sus com-
peticiones

Ignacio Mantilla ha quedado 
tercero en amateur

Ana Domenech demostrando su 
habilidad en la tabla 

Som El Campello
uCon casi dos meses de retra-
so, El Campello ha ofrecido a 
los vecinos la mascletá que fue 
suspendida el 15 de octubre, en 
las fiestas patronales de Moros 
y Cristianos, por condiciones cli-
matológicas adversas.
A las 13:30 horas, con puntua-
lidad británica, se ha lanzado el 
espectáculo pirotécnico con 99 
kilos de pólvora, el máximo per-
mitido en zona urbana, con una 

asistencia de vecinos importan-
te, deseosa de disfrutar de uno 
de los actos que fueron suspen-
didos por amenaza de lluvia.  Por 
ello, los encargados de accionar 
el botón que haría explosionar 
los petardos han sido los cargos 
festeros de este año, junto con 
el alcalde Juanjo Berenguer, la 
concejala de Fiestas y Tradicio-
nes (Marisa Navarro), y ediles 
de varios partidos que integran 
la Corporación Municipal.

La mascletá retumbó por todo el municipio

El Campello recupera la mascletá 
que tenía pendiente desde octubre

El Club de Pilota Valenciana dóna 
un corbatí a la Banda Nova

Som El Campello
uEl passat pont festiu va ser aprofitat pel Club de Pilota 
Valenciana del Campello per realitzar l’assemblea gene-
ral i organitzar diferents actes esportius i institucionals.
El matí de divendres va començar amb la celebració del 
tradicional ‘Trofeu del Pernil de Nadal’, en la modalitat de 
‘raspall’ femení parelles, que va comptar amb la partici-
pació de Lucia Relleu, Barbara, Altea i Luci Campello, 
que reberen l’embotit ja trossejat.
Pel que fa a la competició de ‘llargues’, es van conformar 
dos equips, amb una selecció dels jugadors que disputa-
ran la Lliga Provincial la propera temporada, amb victòria 
finals per al conjunt ‘Blau’, compost per Pasqual, al trau-
re; i Mario, Josete, Pakito i Pep, al rest, que s’imposaren 

a Toni Calvo, Carlitos, Albert, Victor i Xavi.
En acabar la partida, el president del Club de Pilota 
Valenciana, Vicent Garcia Soler, va fer donació al seu 
homònim de la banda de música ‘La Nova’ del Campello, 
Daniel Calixto, d’un corbatí brodat per al seu estandard 
oficial.
Amb aquest reconeixement, la veterana entitat manoma-
nística mostra el seu agraïment a la nouvinguda associa-
ció musical, per la col·laboració oferta en els principals 
esdeveniments esportius organitzats pel Club de Pilota.
A destacar que entre els aficionats assistents al Trofeu 
s’hi trobava com a convidat d’honor, una edició més, Ra-
fael Galvañ Esplà, el degà dels mariners del Campello, 
qui navega ‘vent en popa’ cap al seu centenari.

Integrant del Club de Pilota junt a integrants de La Nova de El Campello

Som El Campello
uCada 22 de noviembre la Igle-
sia celebra a Santa Cecilia, Virgen 
y Mártir, patrona de los músicos y 
poetas. Se le conoce también como 
Cecilia de Roma, que es represen-
tada generalmente tocando un ins-
trumento musical o cantando.
Y esa es la fecha que las socieda-
des musicales aprovechan para 
organizar y celebrar uno de sus 
actos más entrañables: la incor-

poración de nuevos músicos a sus 
filas tras haber superado el periodo 
de aprendizaje del instrumento es-
cogido.
La Asociación Musical L’Avanç 
cumplió con ese protocolo el sába-
do, cuando los componentes de la 
banda principal, directivos y socios 
realizaron un pasacalles que reco-
rrió parte del municipio para reco-
ger a sus nuevas incorporaciones:  
Alejandro Aguado (clarinete), Mark 

López (trompeta) y Elena Sánchez 
(trombón), que esperaban en sus 
casas junto a sus familias.
Con la llegada del mes de noviem-
bre, el número de integrantes de 
L’Avanç aumenta. Fundada en El 
Campello en 1965, esta agrupa-
ción musical cuenta con más de 60 
miembros, que dirige Luis Seguí.
Tres nuevos músicos que enrique-
cen el talento cultural y musical de 
la entidad.
Con todos los honores, la Societat 
Musical La Nova incorpora este año 
a sus filas a tres jóvenes saxofo-
nistas: Julia López Martínez, Ester 
López Esteve e Isabel Calixto Ruiz. 
Las tres oficializaron ese alistamien-
to el sábado, cuando la banda, en 
pasacalles y portando el estandarte 
de la entidad, recorrió las calles del 
municipio hasta cada domicilio parti-
cular, donde esperaban las jóvenes 
en compañía de sus familiares.
Hace dos años que se formó en 
El Campello la Societat Musical La 
Nova, presidida por Daniel Calixto y 
bajo la dirección de Salvador Pérez 
Boro. La incorporación se produjo 
con presencia de los integrantes de 
la banda, directivos y socios de la 
entidad.

L’Avanc y la Nova crecen por Santa Cecilia

Integrantes de L’Avanç de El Campello

Som El Campello
uMaricarmen Alemañ, la conce-
jala de Tercera Edad, que tiene 
por costumbre visitar y felicitar 
personalmente a los y las que 
cumplen un siglo de vida, que 
también crecen en número. La 
mayoría, mujeres. El último ejem-
plo lo tenemos en María Cinta Bel 
Mulet, que el pasado día 10 cum-
plió 100 años rodeada de parte de 
sus familiares. En general goza de 
muy buena salud, y como asegu-
ra su hijo Juan Antonio, “tiene la 
cabeza fenomenal”. María Cinta 
nació en el municipio castellonen-
se de Sant Mateu, fronterizo con 
Tarragona, en 1924. Al cumplir los 
19 se mudó a El Campello “por 
amor”. Aquí le esperaba el que 
sería su marido, Agustín Peñalver 
García, originario de Cartagena, 
al que conoció cuando cumplía el 
servicio militar.
La pareja tuvo cuatro hijos, que les 
han dado 8 nietos y, de momento, 
7 bisnietos. Él se trasladó desde 
tierras murcianas a El Campello 
mucho antes con sus 8 hermanos 
y su madre, cuando ella enviudó.

Agustín fue contratado como “mu-
nicipal” (ahora Policía Local) por 
el entonces alcalde Vicente Boix, 
y hasta su jubilación se mantuvo 
fiel al servicio público. “Su trabajo 
hizo que fuera muy conocido en el 
pueblo”, relata su hijo. Ella siempre 
ejerció de ama de casa, excepto al-
guna temporada que se dedicó a la 
recogida de tomates, como tantas 
otras mujeres en el pueblo.
En la celebración de su centenario, 
a María Cinta no le faltó detalle al-
guno. Rodeada de parte de su ex-
tensa familia, recibió la visita de la 
concejala Maricarmen Alemañ bien 
ataviada con la tradicional corona y 
banda conmemorativa. La repre-
sentante del Ayuntamiento le rega-
lo unas orquídeas, y le hizo entrega 
de una carta de felicitación en nom-
bre del pueblo en el que vive más 
de 80 años, que son los que tiene 
la hija mayor, con la que vive ahora. 
Ella compartió con la concejala los 
álbumes de fotos que recogen su 
vida, y nos cedió algunas para ilus-
trar estas líneas. El Campello suma 
una nueva centenaria… y los que 
le seguirán. ¡Muchas felicidades!

La concejala de Mayores junto a Maria Cinta Ben Mulet

El Campello suma una nueva centenaria 
entre su población: María Cinta Bel Mulet



Som El Campello
u El circuito de BMX del Polide-
portivo El Vincle en El Campello ha 
sido el escenario de las dos últimas 
pruebas puntuables de la Copa de 
España de BMX Racing 2024. El 
sábado 7 y domingo 8 los mejores 
pilotos nacionales compitieron por 
definir las clasificaciones generales 
en cada una de las categorías.
Inicialmente previsto para celebrar-
se el 9 y 10 de noviembre, el evento 
tuvo que ser aplazado debido a un 
temporal que afectó a la Comunidad 
Valenciana. Ahora, con condiciones 

meteorológicas mucho más favora-
bles, el Club BMX El Campello or-
ganizó esta doble cita que prometía 
emociones y un alto nivel competi-
tivo, como así fue. Las jornadas se 
estructuraron en cinco bloques que 
abarcaron desde las categorías 
infantiles hasta las élite y máster, 
incluyendo también las modalida-
des Cruiser. Los corredores del club 
local no defraudaron, obteniendo 
muy buenos resultados. Axel Pérez, 
en promesas 5 y 6 años, se hizo 
con la tercera plaza. Julia Smith, en 
principiantes féminas, se subió al 

cajón en segunda posición. Belén 
Calvo se hizo con la plata en Cruiser 
13 a 16 años, y Raúl Saorin subió 
a lo más alto del cajón en hombres 
40 a 49. Destacó la actuación de 
Fran Calvo, que en hombres pro 
17 consiguió el oro, y en Junior se 
quedó a las puertas del pódium con 
la cuarta posición, pero hizo doblete 
como campeón de la Copa de Es-
paña 2024 en las categorías junior y 
Hombres pro 17. Todos ellos fueron 
felicitados por el concejal de Depor-
tes, Marcos Martínez, que presidió 
la entrega de trofeos.

Destacado papel de los ciclistas campelleros en las pruebas puntuables para la Copa de España de BMX

Integrantes del BMX en El Vincle

Deportes
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Som El Campello
uLa llamada surtió efecto, y la 
asistencia superó todas las pre-
visiones. Más de 250 niños, ni-
ñas y adolescentes han “coloni-
zado” hoy las pistas de pumptrak 
acudiendo a la llamada lanzada 
días atrás por la concejalía de 
Deportes del Ayuntamiento de 
El Campello, que dirige Marcos 
Martínez para inaugurar ese es-
pacio de deporte y esparcimien-
to pensado para ellos y ellas.
No ha habido sorpresa, salvo 
por la participación de aficiona-
dos de bikes y skates llegados 
de diversos municipios de las 
comarcas de L’Alacantí y La 
Marina Baixa para participar una 
jornada lúdica, amenizada por 
equipo de sonido y un speaker 
animador. Han colaborado los 
clubes Campello Surf Club y El 
Campello BMX. El operativo de 
seguridad estaba integrado por 
voluntarios de Protección Civil, y 
no ha faltado una ambulancia uy 
personal sanitario por si su inter-
vención hubiera necesaria, que 
no ha sido el caso.
Si a diario esas dos pistas de 

pumptrack reciben decenas de 
visitas, se ha demostrado que 
se trata de unas instalaciones 
condenadas al éxito, que se me-
jorarán cuando el Ayuntamiento 
ultime el proyecto con instalación 
de iluminación, plantación de 
arbolado y apertura del quisco 
anexo para dispensar refrescos y 
golosinas, a lo que se ha compro-
metido el concejal de Infraestruc-
tura Pública, Cristian Palomares.
Junto a los dos ediles, hoy ha 
participado de la inauguración 
oficial de las pistas el alcal-
de, Juanjo Berenguer, que ha 
aplaudido a los participantes, 
reglamentaria y obligatoriamente 
equipados con cascos, rodilleras 
y otros elementos de protección.  
Ha habido “rodada” libre para 
todos, además de sorteo de ma-
terial deportivo y una camiseta 
conmemorativa.
Destacar la participación de pe-
queños y pequeñas que apenas 
llegaban a los pedales de sus 
bicicletas, que se lo han pasado 
“pipa” mientras decenas de mó-
viles inmortalizaban sus recorri-
dos por la pista infantil.

El Club Voleibol Fabraquer suma ya 18 equipos y 239 deportistas en sus filas
Participantes en la nueva pista de pumptrack

Som El Campello
u La práctica del voleibol en El 
Campello va en aumento año tras 
año. A esto se debe, sin la menor 
duda, el trabajo del equipo técnico 
y la directiva del Club Voleibol Fa-
braquer que preside Ginés Pérez, 
que ha conseguido que este depor-
te destaque desde que se fundara 
la entidad en el año 2018.
Desde entonces, han sido nume-
rosos los trofeos conseguidos, en 
diversas categorías, tanto a nivel 

provincial como autonómico y na-
cional. Cada temporada las vitrinas 
se llenan de nievas medallas y co-
pas, mientras en paralelo, y quizás 
atraídos por esos éxitos, crecen los 
jugadores y las jugadoras, hasta 
sumar los 239 deportistas con los 
que cuenta en la actualidad.
Se ha celebrado en el Polideportivo 
Central la presentación de los equi-
pos para la temporada 2024-2025, 
un acto que, como siempre, ha 
congregado a cientos de personas 

en las gradas, en su mayor parte 
familiares de los integrantes de los 
equipos, además de aficionados. 
El pabellón se ha teñido de naranja, 
color que identifica al club.
En un acto que se aprovecha, ade-
más de para dar a conocer a cada 
equipo (18 ya, desde prevopley a 
senior), para reconocer el trabajo de 
los más destacados, que reciben di-
plomas entre aplausos y elogios ge-
neralizados. El evento ha contado 
con la asistencia del alcalde, Juanjo 
Berenguer, el concejal de Deportes, 
Marcos Martínez, y las también edi-
les María Jesús Bernabeu y Adriana 
Paredes, ésta última desde la grada 
en el papel de madre de deportista 
integrante del club.
En el turno de palabras, Martínez 
ha destacado los éxitos deportivos 
del CV Fabraquer, que en la pasa-
da temporada fueron muchos y de 
importancia, y el alcalde ha agrade-
cido al club no sólo que incentive la 
práctica del deporte, sino el hecho 
significativo de que los equipos “pa-
sean el nombre de El Campello por 
toda España en las múltiples com-
peticiones en las que participa”.

Todos los integrantes del Club

El campellero Víctor Martínez, con un grado
de dependencia del 77%, cierra el año con seis
triunfos deportivos destacados en marcha nórdica

Som El Campello
uVíctor Martínez Tendero, con un grado de depen-
dencia del 77% en la vista, según los actuales bare-
mos de discapacidad de la Conselleria de Bienestar 
Social de la Generalitat Valnciana, es todo un ejemplo 

de superación personal a seguir. Pese a esa limitación 
importante, el deporte lo es todo en su vida, y cierra 
esta temporada 2024 nada menos que con seis títulos 
de campeón en distintas competiciones disputadas por 
diversos puntos de España.
En concreto, fue campeón en la marcha nórdica FE-
MECV disputada en abril en Orgegia (Alicante). Un 
mes después, en mayo, también ganó el Campeonato 
Autonómico de marcha nórdica celebrado en La Nucia, 
y en el mismo mes se impuso en la misma modalidad 
deportiva en la Copa de Madrid, celebrada en esta 
ocasión en la localidad de Valdebebas (Madrid).
Siguiendo con el calendario de sus competiciones, el 
siguiente título de campeón lo celebró en Cartagena 
(Murcia), en junio, y en septiembre también ganó en la 
segunda prueba de la Copa de España celebrada en 
Sariegos (León). Por último, septiembre resultó igual-
mente un buen mes en el aspecto deportivo, pues se 
alzó con el triunfo en la tercera prueba FEMEC, dis-
putada en Xeresa (Valencia). Este palmarés supera el 
conseguido en el año 2023, cuando Víctor se impuso 
en cinco de las pruebas que disputó.

Víctor Martínez en una de sus competiciones

Niños y adolescentes “colonizan” las 
pistas de pumptrack de El Campello

  Flores & Poveda Dentistas
 Luzlamp Factory

 Grupo Costa Blanca HTS
 Popet Mascotas
 Lasaroca Dental

 Cableworld El Campello
  Amplivox Centro Audiológico

 Ventanas Verdún
 Floristería Tere 

  Controlatushoras.com
 Aleksandra Spa

 Óptica Cristina Lledó
 Evealia

  Cholvis Maderas El Campello
 Núcleo El Campello

 Netllar
 Puertas Demetria
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  Flores & Poveda Dentistas
Queridos vecinos de El Campello,
En estas fechas tan especiales, desde Flores & Poveda Dentistas, queremos de-
searos una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo. Un año más hemos tenido 
el privilegio de cuidar vuestras sonrisas, y no hay mayor recompensa que veros 
radiantes y felices. Vuestra confianza nos inspira cada día a ofrecer el mejor ser-
vicio y a seguir mejorando para estar a la altura de lo que merecéis.
La Navidad es un momento para compartir alegría, cuidar de los nuestros y cons-
truir recuerdos inolvidables. Este próximo año seguiremos en nuestra clínica den-
tal, ubicada en Plaça de l’Ajuntament, 2, listos para seguir cuidando vuestra salud 
dental con cariño y dedicación.
Gracias por hacernos parte de vuestra comunidad y por regalarnos lo más valio-
so: vuestra sonrisa. ¡Que la Navidad ilumine vuestros hogares y llene vuestros 
corazones de felicidad!
Con todo nuestro cariño,
Óscar Montoto. Coordinador de Flores & Poveda Dentistas

  Luzlamp Factory
Luz Lamp El Campello está 
ubicada en la Calle Rafael 
Altamira. Ofrecen una am-
plia exposición de productos 
a la venta, junto con un servi-
cio especializado en la insta-
lación de lámparas. Además 
de instalar, también reparan 
lámparas y repuestos para 
piezas y cristales. Descubre 
su variedad de pantallas en 
diferentes tamaños y telas. 
¡Haz brillar tu hogar estas 
navidades con su extensa 
gama de opciones!

  Grupo Costa Blanca HTS
En Grupo Costa Blanca HTS somos especialistas en la 
fabricación e instalación de soluciones innovadoras para 
el confort y la protección de espacios. Diseñamos y pro-
ducimos una amplia gama de productos, como toldos, 
pérgolas, velas tensadas y cerramientos, adaptados a 
las necesidades de nuestros clientes. Nuestro compro-
miso con la calidad y la sostenibilidad está respaldado 
por certificaciones como la ISO 9001 y 14001. Con años 
de experiencia en el sector, trabajamos para particulares, 
empresas y aseguradoras, ofreciendo atención persona-
lizada y resultados duraderos.
Desde Grupo Costa Blanca HTS, queremos agradecerte 
por acompañarnos durante este año. Ha sido un placer 

contar con tu confianza y apoyo. Te deseamos un Año Nuevo lleno de éxitos, salud y felicidad. 
Seguiremos trabajando con la misma dedicación para ofrecerte lo mejor en 2025.
¡Brindemos por un año lleno de nuevas oportunidades!
Con nuestros mejores deseos, el equipo de Grupo Costa Blanca HTS

  Lasaroca Dental   Cableworld El Campello

En Cableworld reciben la Navidad con la misma ilusión que el primer día. Confía en los 
auténticos referentes en el sector de la fibra óptica y no te quedes desconectado esta 
Navidad, con Cableworld no lo harás. Desde Cableworld, desean a todos sus clientes y 
vecinos una FELIZ NAVIDAD.

  Popet Mascotas
En Popet Mascotas, les apasiona el bien-
estar de tus peludos. Ofrecemos una am-
plia selección de alimentos de calidad, 
accesorios modernos y productos para su 
cuidado. Desde juguetes interactivos has-
ta camas confortables, encontrarás todo lo 
que necesitas para consentir a tu mascota. 
¿Buscas algo especial? Su equipo experto 
está aquí para asesorarte y garantizar que 
tu amigo reciba lo mejor. Porque sabemos 
que son más que mascotas, son familia. 
Visítales o descubre nuestra tienda online 
y sorprende a tu fiel compañero. ¡En Popet 
Mascotas, hacemos su vida más feliz y la 
tuya más fácil! ¡Feliz Navidad!
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  Floristería Tere
En Floristería Tere encontra-
rás una amplia variedad de 
servicios, siempre acompaña-
dos de una atención cercana, 
personalizada y familiar. Se 
especializan en momentos es-
peciales como bodas, comu-
niones, bautizos, congresos, 
entre otros, cuidando cada 
detalle con esmero. También 
crean tocados florales para 
novias y niñas de comunión, 
arreglos para nacimientos, ra-
mos personalizados, decora-

ciones para iglesias, ceremonias y funerales. Todo esto con la máxima dedicación y un tra-
to insuperable. ¡Confía en ellos para hacer de tus momentos especiales algo inolvidable!

  Controlatushoras.com: Tu registro de Jornada Laboral con Sello Alicantino
Desde Alicante, Controlatushoras.com 
es la app que simplifica el registro de 
la jornada laboral y asegura el cumpli-
miento de la normativa actual. Nuestra 
solución está diseñada para empresas 
de cualquier tamaño, ofreciendo un 
sistema fácil de usar, seguro y total-
mente adaptado a tus necesidades.
Nos encargamos de todo: configu-
ración, puesta en marcha y soporte 
continuo, para que no tengas que 
preocuparte de nada. Además, sin 
permanencia ni cuota de alta, con 
precios que comienzan desde solo 
19,90€ al mes para empresas de 

hasta 4 empleados o gratis si te tra-
mitamos tu Kit Digital.
Cumple con los nuevos requisitos le-
gales y olvídate de sanciones. Nuestra 
tecnología permite gestionar fichajes, 
bajas y vacaciones de forma flexible, 
segura y accesible desde cualquier 
lugar.
Confía en una solución 100% alicanti-
na, diseñada para ayudarte a centrarte 
en lo que realmente importa: tu nego-
cio.
Visítanos en controlatushoras.com y 
empieza hoy mismo. ¡y ahora con un 
20% de descuento!

  Aleksandra Spa
Aleksandra SPA es el lugar per-
fecto para prepararte estas navi-
dades. Con un enfoque personali-
zado y asesoramiento de imagen, 
ofrecen una amplia gama de servi-
cios para que luzcas espectacular. 
Desde tratamientos de queratina 
y alisados hasta mechas, cortes y 
otros cuidados especiales, tienen 
todo lo que necesitas para des-
tacar en estas fiestas. Su equipo 
de profesionales te brindará una 
experiencia única, adaptada a tus 
necesidades y estilo. No pierdas la 

oportunidad de visitarlos y disfrutar de un servicio excepcional que hará que te sientas 
radiante y lista para celebrar. ¡Déjate mimar en Aleksandra SPA!

  Óptica Cristina Lledó
Óptica Cristina Lledó es un referente en cui-
dado visual, ofreciendo servicios personali-
zados y profesionales para garantizar una 
visión óptima. Con un equipo de ópticos-op-
tometristas cualificados, se especializan en 
revisiones visuales completas, adaptación 
de lentes de contacto, gafas graduadas y 
de sol de las mejores marcas. Su compro-
miso con la innovación se refleja en el uso 
de tecnología avanzada para detectar y tra-
tar problemas visuales. Además, destacan 
por su atención cercana y asesoramiento 
experto, ayudándote a encontrar la solución 
perfecta para tus necesidades. Visítalos y 
descubre por qué son la elección ideal para 
cuidar de tu salud visual con confianza.

  Amplivox Centro Audiológico
Amplivox se consolida como el lugar 
ideal para atender las necesidades 
de quienes enfrentan dificultades 
auditivas, mejorando su calidad de 
vida al restaurar la audición de for-
ma natural y respetuosa con la fisio-
logía del oído y el sistema auditivo. 
Su compromiso con la tecnología 
más avanzada en el sector sigue 
siendo firme. Además, como exper-
tos en soluciones auditivas, ofrecen 
las mejores marcas a precios alta-
mente competitivos. Desde Ampli-
vox, desean a todos unas fiestas 
llenas de felicidad.

Ventanas Verdún se es-
pecializa en la distribución 
e instalación de ventanas, 
puertas, cerramientos 
y una amplia gama de 
productos en PVC. Su 
servicio incluye un aseso-
ramiento personalizado, 
ayudando a cada cliente 
a elegir el tipo, tamaño 
o modelo que mejor se 
adapte a sus necesidades 
y preferencias. Con más 

de dos décadas de experiencia cumpliendo expectativas, los trabajadores siguen con la 
misma dedicación y compromiso. Todo el equipo de Ventanas Verdún aprovecha esta 
ocasión para desear a sus clientes y vecinos unas felices fiestas.

  Ventanas Verdún
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  Evealia
En Evealia, se dedican   cada 
día a ofrecer soluciones in-
novadoras y personalizadas 
para simplificar la gestión 
empresarial, ayudando a sus 
clientes a alcanzar sus obje-
tivos de forma más eficiente. 
Este año, como todos los 
anteriores han ido logrando 
los objetivos de todos sus 
clientes, por muy exigentes 
que sean. Todo el equipo de 
Evealia desea unas felices 
fiestas llenas de paz, alegría y 
momentos inolvidables.

   Cholvis Maderas El Campello
En Maderas Cholvis son especia-
listas en carpintería artesanal y per-
sonalizada, ofreciendo una amplia 
variedad de puertas adaptadas a 
las necesidades de tu hogar y pre-
supuesto. Como carpinteros locales, 
destacan por su compromiso con la 
calidad y el diseño único, realizando 
trabajos a medida para dar vida a tus 
ideas. Pide tu presupuesto sin com-
promiso y confía en su experiencia 
para transformar tus espacios con 
acabados impecables y duraderos. 
En estas fiestas agradecen a todos 
sus clientes la confianza depositada 
en ellos.

  Núcleo El Campello
Conoce el potencial de In-
mobiliaria Núcleo, tu socio 
confiable en el mercado in-
mobiliario de El Campello. 
Con más de diez años de 
trayectoria, es una red con-
solidada que cuenta con 24 
oficinas en toda la provin-
cia. Su equipo joven apor-
ta energía e innovación, 
mientras que la experiencia 
acumulada a lo largo de los 
años les brinda solidez. En 
Núcleo están comprometi-

dos a ofrecerte un servicio de excelencia, respaldado por tecnología avanzada y un cono-
cimiento detallado de la dinámica local.

  Netllar
Con una sólida presencia en El Cam-
pello durante varios años, Netllar se ha 
consolidado como la empresa líder en 
telecomunicaciones de la localidad. Con 
su propia oficina local, ofrecen la fibra 
más confiable, combinando calidad y 
precios competitivos, siempre respal-
dados por un trato cercano y directo al 
cliente. En este período navideño, no 
dejes que te quede la conexión a un 
lado, acércate a visitarlos y estarán en-
cantados de ofrecerte una oferta perso-
nalizada que se ajuste perfectamente a 
tus necesidades.

  Puertas Demetria
En Puertas Demetria están 
siempre buscando alcanzar 
los objetivos de ofrecer a los 
clientes una variada gama 
de productos de calidad. 
Sus profesionales te ase-
sorarán en todo lo que tiene 
que ver son la carpintería y 
la decoración y colaborarán 
en el diseño de todos los 
proyectos de manera per-
sonalizada. Desde Puertas 
Demetria quieren felicitar 
las navidades a todos los 
vecinos de El Campello.




